

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.13
2024. 8. 21 文責:校長 菊池



2学期 元気にスタート!

まずは 生活リズムを整えたいです



夏休みを終え、子供たちが元気いっぱい登校してきました。大きな事故や怪我がなかったことを、教職員一同、何よりうれしく思っています。今年も、暑さが続いた夏休みでした。まだまだ暑い日が続きます。まずは、学校がある日の生活リズムを整えることが心と体の健康に大切です。2学期も、ご協力をお願いいたします。

<2学期 主な行事予定>

9月 5日(木)～6日(金)

修学旅行(仙台方面 6学年)

10月19日(土) 150周年記念文化祭 21日(月)代休

11月 6日(水) 一関地方音楽発表会(文化センター 4学年)

11月 8日(金) ペースランニング記録会(1・3・5年)

11月12日(火) ペースランニング記録会(2・4・6年)

11月29日(金) 授業参観、懇談会

12月18日(水)～20日(金)

希望個別面談(希望される保護者との面談)

12月23日(月) 終業式(冬休み 12/24～1/14)

※ 変更の際は改めてお知らせします。

2学期 始業式 校長の話

命を守り なりたい自分に!

楽しい夏休みにできたと思います。そして、事故や怪我がなく、元気に会えたことが何よりうれしいです。2学期も、山目小学校で一番に大事にするのは、「命を守ること」です。

さて、この夏休み、心に残っていることは何ですか。校長先生の心に強く残っているのは、パリオリンピックです。選手のがんばりや挑戦にワクワクしました。みなさんの中にも「自分もオリンピックに出たい」と思った人もいるのではないのでしょうか。

選手がこんな話をしていました。

- ★ 大好きだから、苦しくてもがんばってきた
- ★ 子供の頃からの夢を、追いかけてきた
- ★ 負けや失敗のくやしさを、次の力にしたい
- ★ 励まし合う仲間が、大きな力になった
- ★ 応援してくれた多くの方々に感謝したい

大好きを見つけて、目標をもつこと。少しずつでもがんばりを続けること。負けや失敗のくやしさを力にすること。励まし合い、人に感謝すること。これらの言葉は、私たちの力にもなりそうです。もうすぐ始まるパラリンピックも校長先生は楽しみにしています。人間のすごいパワーに、きっとまたワクワクできそうです。

さて、今日からの2学期、みなさんは何をがんばりたいですか。明るいあいさつや自分から考える学習、友達との励まし合いなど、なりたい自分の目標を、決めてください。

6年生は修学旅行があります。150周年記念の文化祭やペースランニング大会、4年生は一関地方の音楽発表会など、目標になる行事もありますね。ぜひ、目標をもって、少しずつがんばりを続ける山目の子を目指してください。

2学期からの

5年A組 指導体制

〇〇主幹教諭を担任に

教科担任制で

5年A組の転出に伴い、2学期からの指導体制を次のようにしました。

5年A組 新担任

〇〇 〇 主幹教諭

お子さんや学級についての連絡や問い合わせは、担任までお願いします。

なお、担任の〇〇主幹教諭は、生徒指導主事と特別支援教育コーディネーターも兼ねています。そのため、教科担任制をとり、多くの教員で指導に当たってまいります。

5年A組 教科等の指導担当

〇〇 〇〇	副校長	……	国語	道徳
〇〇 〇	主幹教諭	…	理科	図工
			体育	外国語
			特活	
〇〇 〇〇	教務主任	…	書写	社会
〇〇 〇〇	講師	……	音楽	
〇〇 〇〇	講師	……	算数	家庭

本校は教員1名が欠員となっておりますので配置が決まり次第、改めてお知らせします。補充教員の配置により、指導体制を変える可能性もありますが、担任の変更は考えておりません。

ご理解ご協力を、よろしくお願いいたします。